

QUINZAINE

Football

Profitant du report de nombreuses rencontres programmées les 19 et 20 décembre, les footballeurs de Vénissieux Minguettes qui se sont imposés (3-0) le 12 décembre face à Saint-Marcel, la lanterne rouge, occupent provisoirement la 3^e place du groupe D de CFA 2. Battue 2 à 1 par Firminy au stade Laurent-Gérin, l'USV plonge de nouveau dans les bas-fonds (11^e sur 12) de la promotion d'honneur régionale.

Les footballeurs du Charréard futsal ont tenu une mi-temps avant de céder lourdement, face à Cannes La Bocca (6-2). Après l'autre sévère revers concédé au CS Bruguières (9-1), il y a quinze jours, les Vénissiens occupent désormais la 9^e place de l'élite.

Handball

"On traverse une période difficile." Réflexion de Christophe Marais, l'entraîneur du VHB. Handicapés par les blessures de Bourhani et Valentin, les handballeurs vénissiens ont été inexistant à domicile devant Vesoul, un mal classé (défaite 29 à 28). Toujours aussi limités, ils ont trébuché à Beaune (30-25) lors de la 12^e journée, et glissent à la 11^e place de Nationale 2.

Basket-ball

En s'imposant 79-61 au Puy, dernier du groupe, les basketteuses de l'ALVP ont réintégré le milieu de tableau de Régionale 1. Elles peuvent désormais prétendre à un rôle d'outsider.

Karaté

Deux médailles d'argent obtenues par le Sen No Sen à l'Open de France: Kévin Aouf (cadet) et Antoine Cuenca (junior). Et une de bronze par Geoffrey Alves (catégorie espoir). En coupe de France, Léa Gothuey (minime) a obtenu la médaille d'argent, ne s'inclinant que dans les dernières secondes.

Rugby

Même s'il leur a fallu attendre la fin de partie pour s'imposer 20 à 12 face à Succieu (essais de Messaoud Babah et de Perroux), les rugbyens de l'USV vont pouvoir passer la trêve au chaud et préparer, plus sereins, la seconde partie de championnat.

Tennis de table

Fin d'année en apothéose pour les pongistes du Charréard. Il y a quinze jours, la formation de Régionale 2 avait défait l'ALAP Villeurbanne, s'assurant une accession directe à l'étage supérieur. Le week-end dernier, la combativité déployée par les pongistes de Régionale 4 (succès à l'arrachée face au Rhône Sportif, 26-25) leur a assuré une place en Régionale 3.

Athlétisme

L'AFA Feyzin-Vénissieux a organisé sa rencontre de fin d'année au gymnase Micheline-Ostermeyer: 68 participants de moins de 10 ans ont participé à des épreuves aussi originales que le mini-saut à la perche, la course de haies ou le lancer de vortex (engins plastifiés en forme de fusée qui préparent les élèves au lancer de javelot qu'ils aborderont dans le secondaire).

AGENDA

Samedi 8 janvier

- Les footballeurs du Charréard futsal accueillent Kremlin Bicêtre United au gymnase Jacques-Anquetil, à 16 heures.
- Les basketteuses de l'ALVP accueillent Communay au gymnase Jacques-Anquetil, à 20h30.

Samedi 15 janvier

- Les footballeurs de l'ASM accueillent Valence au gymnase Jacques-Brel, à 18 heures.
- Les footballeurs de l'USV organisent le tournoi de foot en salle réservé aux U6 (moins de 6 ans) au gymnase Jacques-Brel, à partir de 9 heures.
- Les handballeurs du VHB accueillent Sélestat Alsace Handball au gymnase Tola-Vologe, à 20h45.

Dimanche 16 janvier

Les footballeurs de l'USV organisent le tournoi de foot en salle réservé aux U8 (moins de 8 ans), au gymnase Jacques-Brel, à partir de 9 heures

PRATIQUE SPORTIVE FÉMININE

Dernier appel pour "La preuve Form'Elle"



PHOTO RAPHAEL BERT

"Karaté Vénissienne" est un des dix premiers projets déposés

Où en est-on à Vénissieux de la pratique sportive féminine, thème devenu prioritaire à la direction municipale des Sports? Lors d'un point presse, Andrée Loscos, adjointe au maire déléguée au sport, se dit satisfaite de l'écho que recueille l'appel à projets baptisé "La preuve Form'Elle", lancé voici quelques semaines. "A ce jour (9 décembre), dix dossiers ont été déposés. C'est plus que ce que nous espérons."

L'équipe municipale souhaite soutenir des projets sportifs locaux concernant les femmes, élaborés et réalisés en étroite collaboration avec elles ou portés par elles. "De plus en plus de filles délaissent l'activité physique. Cela nous oblige à réagir. Et c'est encore plus significatif dans les zones urbaines sensibles où moins de 10 % des adolescentes se sentent concernées."

La date limite de dépôt des dossiers est imminente: ce sera le 31 décembre. Les dossiers reçus feront l'objet, en janvier, d'une pré-sélection par un jury composé de sept personnes issues de l'Office municipal du sport, du Centre de recherche et d'éducation par le sport et la santé, de la direction municipale des sports et du Grand projet de ville. En mars, les porteurs des projets sélectionnés seront invités à présenter oralement leur proposition devant le jury. Les deux projets retenus recevront une aide financière: une enveloppe totale de 2 000 euros est en effet prévue. Des aides indirectes, sous forme de mise à disposition de créneaux ou de matériels, sont également envisagées pour soutenir les projets finalistes.

Quant aux porteurs des dossiers non retenus, ils seront orientés vers l'appel à projet national "Allez les Filles", vers le concours Jeunesse et sport "Femmes et sport" ou encore vers les aides aux projets sportifs mises en place par le Conseil national pour le développement du sport (CNDS) ou par le Contrat urbain de cohésion sociale (CUCS).

Renseignements auprès de la direction municipale des Sports (04 72 50 74 02) ou par mail: cbracco@ville-venissieux.fr Les dossiers dûment remplis et accompagnés des annexes demandées doivent être rendus au plus tard le 31 décembre. Les adresses par courrier postal en deux exemplaires à: Maison des sportifs, 10, rue des Martyrs-de-la-Résistance 69200 Vénissieux ou par courriel: cbracco@ville-venissieux.fr

VÉNISSIEUX ESCRIME

Des barrages pour rester en élite



En trois confrontations, les Vénissiens se sont inclinés deux fois face aux Parisiens

Battus au match aller il y a trois semaines à Paris par la Garde républicaine, les escrimeurs vénissiens n'avaient guère le choix lorsqu'ils ont accueilli à leur tour la formation parisienne, le 11 décembre dernier, au gymnase Jacques-Brel. "Il faut nous imposer quel que soit le score", avait prévenu le président Marcel Poulban-Cousté. Belle anticipation. L'équipe composée de Vienne, Para, Jeunet-Mancy et Lapière n'a pas ménagé sa peine face à un adversaire qui, bien que privé de Drapier (numéro 3 français), alignait un ancien champion du monde junior et des habitués du top 30 national.

Dans une rencontre tout aussi équilibrée qu'en 2009 et 2008 (les deux formations s'affrontent pour la troisième année en 8^e de finale), tout s'est joué lors de l'ultime touche. Alors que Vénissieux menait régulièrement au score, la Garde parvint à égaliser in extremis. Et qui a permis à Vénissieux de l'emporter à la touche en or, autorisant la formation dirigée par Julien Gui-

chardan à s'offrir un match de prolongation? Hervé Lapière en personne. Pourtant en petite forme, le leader vénissien a obtenu un succès inespéré face à Penso.

La suite a été moins heureuse. Les Parisiens se sont imposés 15 à 13, éliminant Vénissieux qui devra jouer sa place en Nationale 1, en mai, en match de barrages.

VÉNISSIEUX AU CŒUR DE LA MÊLÉE

Une 4^e édition pour le plaisir

L'opération "Vénissieux au cœur de la mêlée" des 9 et 10 décembre a atteint son objectif majeur: sensibiliser plusieurs centaines d'écoliers au rugby. En privilégiant un aspect: qu'ils se fassent plaisir, ballon en main.

Plus de 330 enfants venus de six groupes scolaires ont pris part à ce rendez-vous, auquel ont participé aussi des élèves de 6^e du collège Louis-Aragon. Sur le banc de touche, Smail et Charlotte, du Charréard, jouaient les connaisseurs.

Au contraire des manifestations précédentes, l'édition 2010 a été programmée durant le temps scolaire. Explications d'Yves Bredel, cadre à la direction municipale des Sports: "On avait le choix entre deux options. Soit continuer à organiser un samedi matin avec la certitude d'avoir des parents à nos côtés ainsi que des membres et des entraîneurs du XV de l'USV mais moins d'enfants et d'enseignants. Soit la programmer durant le temps scolaire. Ce dernier choix nous a permis d'approcher les 350 inscriptions. Et les instits étaient là."

Sur le stade Laurent-Gérin une fois encore, on a eu droit à un spectacle sain, avec bonne humeur et mixité rafraîchissante. "La qualité de jeu est accrue, expliquait Gilles, l'un des éducateurs municipaux. Et ceci grâce à une simplification des règles de base. On a également décidé de programmer des matchs de huit minutes, laps de temps suffisant pour que les enfants se donnent à fond sans revenue."

Le jeudi, lors des oppositions entre les six classes de CMI, ce sont les élèves de Paul-Langevin qui ont été titrés. Le lendemain, la lutte fut acharnée entre les huit classes qui avaient bravé le froid; au final, les voisins d'Aragon ont devancé les CM2 de Jean-Moulin.

Il faudra attendre quelques mois pour savoir si cette manifestation a permis de créer des passerelles entre club de l'USV et écoles. Mais déjà une certitude: les enfants se sont bien défoulés. Toujours ça de pris.



Les matchs ont duré huit minutes. Suffisant pour découvrir sans risque

MULTI-ELEC

Entreprise Lyonnaise de travaux électriques

Tous travaux électriques
courants forts
courants faibles

Tél.: 04 78 74 39 96 - Fax: 04 78 74 83 40
13, bd Edmond-Michelet 69008 LYON
contact@multielec.fr